

Länderpokal 2012 in Villingen-Schwenningen

Mit Gold und Silber im Gepäck kehrten die beiden bayerischen Auswahlmannschaften vom 15. Deutschen Länderpokal zurück, der vom LV Südbaden am 28. April 2012 in Villingen-Schwenningen ausgerichtet wurde. Unangefochten setzte sich das Herren-Team an die Spitze, während sich die VBFK-Frauen die Silbermedaille sicherten.

Für das erste nationale Highlight 2012 der Breitensportkegler trafen im südbadischen Villingen-Schwenningen die Auswahlmannschaften von insgesamt sieben deutschen Landesverbänden aufeinander. Baden, Hessen, Rheinland-Pfalz, Sachsen, Südbaden und Thüringen schickten jeweils ein Frauen- sowie ein Männerteam ins Rennen. Auch für Bayern gingen wieder Spielerinnen und Spieler an den Start, welche durch ihre überregionalen Einsätze und die hier erbrachten Leistungen den geforderten Kriterien in der Saison 2011 gerecht wurden.



Nach der offiziellen Begrüßung durch den SKVS-Verbandssportwart Gerhard Grieshaber rollten auf der 12-Bahnen-Anlage ab 10.00 Uhr die ersten Kugeln.



In der Frauenkonkurrenz konnten **Philomena Dirr** (Hosenträger Günzburg), **Regina Fuchs** (KG Berching), **Marga Stadler** (KG Berching), **Tanja Melzer** (KC Egming), **Renate Staudinger** (KC Schellenberg Donauwörth), **Sabine Gruber** (KC Samstag Markt Schwaben) sowie **Marion Fuchs** (Gut Holz 66 Lauf) für Bayern ihr Können beweisen.



Bei den Männern traten **Jens Gießwein** (Gut Holz 66 Lauf), **Markus Gloßner** (Gut Holz 66 Lauf), **Paul Templer** (Kegelfreunde Kipfenberg), **Achim Setter** (Scharf-Schieber Obergünzburg), **Michael Gruber** (KC Samstag Markt Schwaben), **Markus Berger** (Gut Holz 66 Lauf) und **Heinrich Stiglmeier** (KC Isen) als Titelverteidiger an.

Im Laufe der 6 Stunden Spielzeit gab es insbesondere am Ende nervenzerreißende Momente. Beide VBFK-Teams mussten aufgrund der Bahnzuteilungen ihre Schlussspieler bereits in der vorletzten Startreihe auf die Bahnen schicken. Während andere Landesverbände im Laufe des Turniers eine Spiellücke hatten, hieß es somit abwarten, was die Konkurrenz machte. Während unsere Männer so gut wie durch wa-

ren, entbrannte bei den Frauen ein Kampf um die Platzierungen. Erst auf den letzten Würfeln fiel schließlich die Entscheidung.



Die bayerischen Frauen konnten ihren Titel zwar nicht verteidigen, aber als Zweitplatzierte trotzdem eine gute Vorstellung abgeben. Der Länderpokalteller wechselte in die Hände der Keglerinnen vom LV Baden, die 2011 in Ingolstadt noch mit dem 3. Platz vorlieb nehmen mussten. Das Siegertrio komplettierten die Damen vom LV Rheinland-Pfalz, die im Vergleich zum Vorjahr jedoch um einen Rang abrutschten. Nur 7 Kegel trennten sie dabei vom 2. Rang.

Endstand Frauen:

1. LV Baden	2690 Kegel
2. LV Bayern	2573 Kegel
3. LV Rheinland-Pfalz	2566 Kegel
4. LV Hessen	2538 Kegel
5. LV Südbaden	2454 Kegel
6. LV Thüringen	2413 Kegel
7. LV Sachsen	2291 Kegel

Seiner Favoritenrolle bei den Herren wurde abermals das VBFK-Team gerecht. Zum fünften Mal in Folge nahmen die Spieler den begehrten Länderpokalteller entgegen. Ebenso konnten die Spieler vom LV Baden erfolgreich ihren Vizetitel verteidigen. Die Drittplatzierten des Vorjahres vom LV Rheinland-Pfalz wurden von den Keglern des LV Südbaden aus den Medaillenrängen vertrieben.

Endstand Männer:

1. LV Bayern	2728 Kegel
2. LV Baden	2646 Kegel
3. LV Südbaden	2572 Kegel
4. LV Hessen	2570 Kegel
5. LV Rheinland-Pfalz	2543 Kegel
6. LV Sachsen	2446 Kegel
7. LV Thüringen	2406 Kegel

Bestergebnisse

Frauen:

1. Ute Edelbacher (Baden)	504 Kegel
2. Sabine Handschuh (Baden)	471 Kegel
3. Philomena Dirr (Bayern)	465 Kegel

Männer:

1. Herbert Kern (Südbaden)	490 Kegel
2. Edgar Laub (Baden)	489 Kegel
3. Heinrich Stiglmeier (Bayern)	478 Kegel

Stellvertretend für den ausrichtenden Sport-Kegler-Verband Südbaden SKVS konnte Gastgeber Gerhard Gießhaber bei der Siegerehrung Martin Bentele (Vorsitzender im Sportkegelbezirk Schwarzwald-Baar) und Peter Bauer (Beauftragter für Breitensport im DKBC) als Ehrengäste begrüßen. Seinen Dank richtete er zudem an Dieter Schütt (Breitensportreferent des LV Südbaden) und sein Team, den KV Villingen-Schwenningen sowie alle Verantwortlichen (Bahnwarte, Schiedsrichter, Gastronomie) vor Ort, die ihren Teil zu der gelungenen Veranstaltung beitrugen. Im Anschluss nahmen die Siegerinnen und Sieger stolz ihre Medaillen und Auszeichnungen in Empfang. Bei bester Stimmung mit vielen guten Gesprächen ließ man bei Musik und Tanz den Abend gemütlich ausklingen.



Die vorläufigen Planungen sehen vor, dass der 16. Deutsche Länderpokal der Breitensportkegler am 27. April 2013 vom LV Rheinland-Pfalz in Oggersheim ausgerichtet wird.

Markus Berger

Referent für Öffentlichkeitsarbeit



Länderpokal 2012 in Villingen-Schwenningen – Siegerehrung



Platz 1: LV Baden

S. Handschuh, H. Kaufhold, W. Bendl, M. Rolli, P. Ammon, R. Laub, U. Edelbacher



Platz 1: LV Bayern

M. Berger, H. Stiglmeier, P. Templer, M. Gloßner, J. Gießwein, A. Setter, M. Gruber



Platz 2: LV Bayern

M. Fuchs, S. Gruber, R. Staudinger, R. Fuchs, T. Melzer, M. Stadler, Ph. Dirr



Platz 2: LV Baden

E. Laub, O. König, M. Handschuh, O. Bendl, H. Rusek, J. Bauer, B. Martic, E. Heiselbetz



Platz 3: LV Rheinland-Pfalz

B. Hüther, A. Büxler, L. Pysik, B. Meeß, G. Ahl, A. May, D. Hach, C. Scherdel



Platz 3: LV Südbaden

Th. Lösch, C. Kottler, G. Kern, J. Schlegel, B. Dilger, B. Dold, H. Kern